

Escudo de la Facultad



El elemento gráfico que identifica nuestra Facultad es la MANZANA, símbolo de la experimentación científica, desde que fuera esta fruta la que, según la tradición, despertara la curiosidad de sir Isaac Newton quien, supuestamente, al verla caer de un árbol, formulara la Teoría de la Gravedad.

A este símbolo le aplicaríamos un color rosa oscuro (ref. cromática pantone 214 C) que reforzara esta idea de representación del fruto manzana. Para integrar este grafismo con la universidad a la que pertenecemos, optamos por una concepción circular, compuesta en su mitad superior por esa manzana con trazo en color rosa oscuro y, en la mitad inferior, la parte del escudo de nuestra Universidad que encaja perfectamente con la visualización circular de la parte en el total. A esa parte inferior la dotamos del color azul (ref. cromática pantone 287 C).

Para terminar de reforzar esta imagen, añadimos la palabra “ciencias” dentro de la manzana y la palabra “experimentales” que soporta el escudo, con una tipografía informal, que pareciera manuscrita, ya que a lo largo de la Historia todas las intuiciones, hipótesis, fórmulas, demostraciones, teoremas, etc., se han venido enunciando manualmente. Otro guiño al concepto de experimentación está en destacar la “x” de “experimentales” con un color distinto al resto de la palabra por que la “x” es la incógnita, el objeto de estudio científico por excelencia, que necesita ser formulado y finalmente revelado.